

Pressemitteilung – 08.10.2024

Neues Licht für die Bahnhofstraße

Stadtwerke modernisieren die Straßenbeleuchtung für mehr Energieeffizienz und Sicherheit

Weinheim. Die Stadtwerke Weinheim und die Stadt Weinheim arbeiten schon eine Weile gemeinsam an der Erneuerung der Straßenbeleuchtung, um Energie zu sparen und einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten. Jetzt steht der nächste Abschnitt der Erneuerung der Lampenmasten in der Bahnhofstraße bevor. Im Zeitraum vom 14. Oktober bis voraussichtlich 15. November werden die alten Lampenmasten durch neue Masten mit modernen, stromsparenden LED-Leuchtmitteln ersetzt.

Gearbeitet wird täglich von 7 Uhr bis 16.30 Uhr. Während der Bauarbeiten wird in der Bahnhofstraße zwischen Dürreplatz und der Kreuzung Schulstraße/Bismarckstraße eine Einbahn-Regelung in Richtung Osten (Dürreplatz) eingeführt. Die Bauarbeiten werden so organisiert, dass die Fahrbahn wechselseitig nur in eine Richtung befahrbar sein wird. Der Fußgängerweg wird jeweils auf der anderen Straßenseite begehbar sein.

Alle Ziele und Zufahrten in der Bahnhofstraße werden von der Bergstraße (B3) aus erreichbar sein. Von der Grindelbachstraße (Kreisverkehr) kommend wird die Zufahrt lediglich bis zur Tiefgarage Dürreplatz sowie zur „mittlere“ Hauptstraße möglich sein. Für alle anderen Ziele sowie für den Durchgangsverkehr wird die Umleitung über die Grindelbachstraße, Birkenauer Talstraße und Bergstraße ausgewiesen. Der Busverkehr wird während der Bauarbeiten über die Birkenauer Talstraße umgeleitet, sodass die Haltestellen „Bahnhofstraße“, „Ehretstraße“ und „Dürreplatz“ auf der Nordseite der Bahnhofstraße (bergab) entfallen. Für die Gegenrichtung (bergauf) gibt es keine Einschränkungen. Für die Linie 631 entfallen in der Fahrtrichtung Hauptbahnhof zusätzlich die Haltestellen „Peterskirche“ und „Lindenstraße“. Dafür wird in der Birkenauer Talstraße nach der Einmündung Nördliche Hauptstraße eine Ersatzhaltestelle eingerichtet. Die Einbahn-Regelung wird jeweils zum Wochenende aufgehoben. Die Busumleitungen bleiben jedoch dauerhaft bestehen.

Die genauen Zeitpläne und Details zu den einzelnen Bauabschnitten werden rechtzeitig, auf der Homepage der Stadtwerke unter sww.de bekannt gegeben.

Diese Maßnahme ist Teil des städtischen Programms zur Verbesserung der Energieeffizienz und zur Steigerung der Sicherheit und Aufenthaltsqualität im öffentlichen Raum. Die neuen LED-Leuchten bieten nicht nur eine bessere Ausleuchtung, sondern tragen auch zur Reduzierung des Energieverbrauchs bei.

Ansprechpartner:

Roland Kern, Pressesprecher der Stadt Weinheim

Telefon: 06201 82390, E-Mail: r.kern@weinheim.de